



LOS USUARIOS VALORARON LOS TESTEOS, SOBRETODA LAS PERSONAS QUE NO TIENEN TIEMPO POR EL TRABAJO.

Cientos de personas participaron en Feria de Salud Integral

EN COPIAPO. La Plaza de Armas fue el escenario escogido por las autoridades locales de salud para instalar stands informativos a la comunidad, y de paso, aplicar testeo rápido.

Rocío Santibáñez
 cronica@diarioatacama.cl

En el marco del Día Internacional de la Acción por la Salud de la Mujer se llevó a cabo una Feria de Acción la cual tuvo lugar este miércoles en la Plaza de Armas de Copiapó y que contó con distintos servicios y acciones de carácter preventivo que resultaron necesarias para mejorar las condiciones de la salud de la mujer.

La instancia, organizada por la Dirección de Salud Municipal junto a la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Copiapó, dispuso de distintos stands que realizaban exámenes preventivos como los test rápidos de VIH, toma de PAP, órdenes para mamografías, una clínica ginecológica móvil, y variados puntos de información y orientación de los diversos servicios de la comuna.

La seremi de salud, Jessica Rojas destacó la actividad y reconoció el esfuerzo de la municipalidad en función de acercar servicios y atenciones enfocadas en las mujeres mencionando que "esa preocupación permanente va a permitir justamente que se puedan mejorar las condiciones de salud y por lo tanto intervenir positivamente en lo que es calidad de atención en salud y en bienestar para todas las personas y sus familias".

La seremi manifestó su alegría respecto a la organización y

vinculación del trabajo que se hace con distintas instituciones y sectores, enfatizando también la importancia de este día, ya que "es importante que tengamos la posibilidad de hacer diagnósticos oportunos para poder acercar los tratamientos y obviamente recuperar la salud de la mujer y asegurar el bienestar de ellas y sus familias".

El director de la Dirección de Salud Municipal, Iván Apurahal, señaló que "dentro de esta feria estamos haciendo el lanzamiento de una campaña para fortalecer los exámenes preventivos que deben realizarse las mujeres mayores de 40 años, que son el PAP y la toma de la mamografía".

En ese sentido, explicó que en 2014 se promulgó la ley que otorga el derecho a la mujer de 40 años y más a solicitar un permiso a su empleador, ya sea público o privado, para poder hacerse este tipo de examen, por lo que "ellamado a nuestras mujeres y usuarias de la comuna es que hagan valer este beneficio otorgado por ley y a conversar con sus empleadores, además, vamos a concurrir a los lugares de trabajo de las empresas que lo requieran para lograr atender a las trabajadoras de la comuna".

Por su parte Luis Pino, director de Dideco de la municipalidad de Copiapó, manifestó que esta instancia "nos permite poder tener un trabajo mancomunado con la ciudadanía respondiendo a las demandas y consul-

tas respecto a esta feria de servicios, es un hito bastante relevante e importante donde nuestro alcalde nos ha pedido colocar todo nuestro esfuerzo en la ciudadanía para poder informar de eventuales operativos y promover el proceso de prevención y salud de la mujer".

Sofía Arratia, asistente a la feria señaló que la jornada fue muy buena ya que hay personas que no saben dónde recurrir en estos casos y esta feria representa una oportunidad de información y atención para quienes pasaban por la zona, además comentó que "muchas nos quedamos con lo que dice la gente en vez de informarnos realmente de fuentes oficiales, entonces, me sirvió para saber más sobre mis derechos y para hablarlo con mi mamá, mi abuela, mis primas pequeñas y para tener una buena fuente de información".

Mery Lita Zapata, también asistente a la jornada, agradeció la instancia ya que le permitió atenderse y consideró que es una interesante oportunidad que debería ser replicada para que las demás personas puedan atenderse. A su vez, Manuela Hermosilla, destacó la amplia variedad de stands e indicó que "es una oportunidad muy buena porque hay muchos programas y está de paso también para las personas que no tienen el tiempo para hacerlo fuera del trabajo, por lo que es muy accesible".